

Protesta en Valle Dorado; exigen indemnización

POR HUGO JIMÉNEZ

Numeroso grupo de damnificados por la inundación de hace un mes en el fraccionamiento residencial de Valle Dorado realizó la mañana de ayer una junta y manifestación de protesta, en la que exigen indemnización por los daños resentidos en sus bienes (casas, muebles, autos y aparatos), porque aseguran que la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** es responsable de que aguas negras del Emisor Poniente hayan invadido sus casas y destruido sus bienes que durante muchos años de esfuerzo lograron acumular.

Por lo que para manifestar su protesta por la indiferencia de las autoridades correspondientes, que no han concretado los planes y programas de ayuda, los vecinos afectados se reunieron en la esquina de la calle de Caracas y el Paseo de las

Aves, frente al "boquete" del Emisor Poniente, para demandar a las autoridades de la **Conagua** que cumpla su promesa y proceda a reparar el tubo de 5 metros de diámetro de esa red de drenaje metropolitana, que se rompió porque no fueron abiertas las compuertas de control, provocando que se colapsara ese ducto, causando la inundación de aguas negras en toda la zona, que en algunas casas llegó a subir hasta los 2 metros de altura.

Los vecinos, incluso los niños,

portando cartelones de protesta, exigen la reposición de sus bienes, y la indemnización correspondiente, porque a un mes del siniestro no tienen soluciones concretas y el poco dinero que les han dado por medio de vales no les alcanzó para nada.

Dijeron que las pérdidas sufridas por cada vecino, son de entre los 200 mil y los 500 mil pesos, por ello, aseguran que los vales por 30 mil pesos (15 mil del Gobierno federal y 15 del estatal) son sólo una limosna, y lo que quieren es una adecuada indemnización, porque, reiteran, el Gobierno federal es el culpable de ese problema.

Incluso, un grupo de colonos subió a la parte alta del Emisor Poniente, sobre el gran boquete, para demostrar que tras de un mes, no ha sido reparado y todos los días, especialmente por las noches, escapan olores nauseabundos, provenientes de las aguas negras de ese canal de desagüe, que ya está provocando enfermedades en muchos colonos, especialmente en niños y ancianos.

Aseguran que la promesa de reparación de ese emisor, sólo fue una tomadura de pelo, porque a un mes, el boquete todavía sigue a cielo abierto, por lo que amenazan con radicalizar sus manifestaciones de protesta, especialmente en contra del Gobierno federal, porque no ha cumplido ninguna de sus promesas.

